

? Quelle invocation doit-on faire pour se faire fortune

<"xml encoding="UTF-8">

Quelle invocation doit-on faire pour se faire fortune ?

Question

1- Lorsque nous voulons mener une coopération avec une personnalité importante, quelle invocation ou quel verset du noble coran, devons-nous réciter ? 2- Si l'on se trouve dans la difficulté pour acquérir la richesse, quelle Do'a (l'invocation) doit-on réciter pour atteindre, le plus rapidement, possible, son objectif ?

Résumé de la réponse

Un individu croyant et pieux garde, dans toutes les étapes de sa vie, ses liens étroits avec Dieu et ne cesse de se rappeler de Lui pour solliciter Son aide, y compris dans ses efforts d'accéder à la richesse licite, mais, il faut tenir compte d'un point très important qui est le suivant : Dieu a laissé auprès des hommes un don précieux qui est celui de l'intellect et du savoir et Il leur invité à s'en servir pour réaliser leurs objectifs avec le respect des règles et principes liés à la Charia. Des invocations et des Dhikrs sont là pour nous montrer, uniquement, la façon de nouer de meilleurs liens avec Dieu pour solliciter Son aide et non pas pour nous permettre de faire une grosse fortune, sans nous donner la peine ou pour mieux dire sans encombre. Car, nous savons que les prophètes de Dieu, qui étaient, eux-mêmes, porteurs de la Révélation, n'ont pas, dans la plupart des cas, accédés, rapidement, ni à la richesse ni au pouvoir, or comment pouvons-nous avoir une telle attente de notre Seigneur.

Réponse détaillée

Il fait, tout d'abord, se rendre compte du fait que Dieu nous a accordé la vie dans le monde d'ici-bas où nous pouvons, dans la plupart des cas, accéder à nos objectifs, d'une façon naturelle et usuelle, et avec l'aide de moyens et d'outils ordinaires que nous avons à notre disposition. 1[1] L'accent a été, toujours, mis sur la nécessité de nouer un lien permanent et constant avec Dieu et de solliciter Son aide, mais cela ne signifie pas de ne rien faire et de ne pas parcourir le processus naturel des travaux et de se contenter, seulement, de faire des invocations pour accéder à ses objectifs envisagés. Or, pour chaque œuvre importante, y compris la coopération avec une personnalité importante pour accéder au capital et à la richesse, il faut, avant tout chose, en examiner, minutieusement, tous les aspects et s'assurer de sa conformité avec les principes religieux et islamiques, sinon, nous tomberons dans une

tentative d'acquérir, d'une manière illégitime et illicite, la richesse ou des personnes avec qui nous voulons coopérer, abusent de nos activités en vue d'assurer leurs propres visées et objectifs illégitimes ; il faut, absolument, éviter, ce genre de coopérations, de collaborations et d'accumulation de richesse.

Une fois, notre inquiétude au sujet de la conformité de notre œuvre à la charia dissipée, nous devons, dans l'étape ultérieure, évaluer et vérifier les avantages et les inconvénients liés au monde d'ici-bas de l'œuvre que nous entendons accomplir. Nous devons consulter les gens spécialisés en cette matière, profiter de leurs expériences et parvenir à une conclusion précise. S'adressant à l'Emir des Croyants, le vénéré Imam Ali (béni soit-il), le noble prophète de l'islam (que le salut de Dieu soit sur lui et sur ses descendants) dit : Celui qui sollicite Dieu pour lui accorder du bien, il ne connaîtra ni l'étonnement ni le doute, et celui qui bénéficie des conseils des autres, il ne se regrettera pas. 2[2] Par conséquent, les hommes croyants devront tenir compte, particulièrement, des 4 principes essentiels avant de procéder à toute activité :

1- Se remettre à Dieu et solliciter Son aide pour nous accorder le bien.

2- S'assurer de sa conformité avec les principes religieux.

3- Bénéficier des conseils et des concertations des autres.

4- Parvenir à un résultat précis au moyen de la puissance de réflexion et de raison que Dieu nous a laissée en dépôt, à nous, les humains.

Par conséquent, on ne peut pas s'attendre à ce qu'on puisse réaliser ses objectifs, seulement, avec la récitation d'une invocation ou un verset du coran et sans parcourir les étapes et les efforts nécessaires. Si une personne, après avoir passé et respecté toutes les étapes dont on vient de citer, décide d'accomplir une œuvre ou d'accéder à une richesse légitime et licite, elle doit garder, en constance ses liens avec Dieu et pour ce faire, il n'est pas besoin de réciter un verset particulier ou de faire une invocation particulière. Ce qui est exprimé dans les hadiths ou dans les invocations est, uniquement, destiné à présenter un exemple meilleur et complet concernant les modalités d'établissement des liens avec Dieu.

Vous ne devez pas attendre un miracle avec la seule récitation d'une Do'a, sans faire aucun

effort et activité. 3[3] Il faut tenir compte de ce fait que l'acquisition d'une richesse légitime nécessite, à la fois, un effort et la grâce de Dieu. 4 [4]Or, vous pouvez débuter toute œuvre ou activité importante par le nom de Dieu, tout en gardant vos liens avec l'origine de l'univers.

Citant le Seigneur, le noble prophète de l'islam (que le salut de Dieu soit sur lui et sur ses descendants) dit : « Toute activité importante qui ne début pas avec le nom de Dieu, n'aboutira pas à des résultats escomptés. 5[5] Ne vous considérez comme indépendante dans aucune activité, au contraire l'attribuer à Dieu. 6[6] Avant le commencement de chaque œuvre importante, accomplissez deux rikaats de prière, comme la prière de l'aube.

Car le prophète de l'islam (que le salut de Dieu soit sur lui et sur ses descendants) dit : « Lorsque vous décidez de procéder à une activité importante, accomplissez deux rikaats de prière, adressez des salutations à Mohammad et à sa descendance et parlez à Dieu. 7[7] Si vous souhaitez faire davantage d'invocations et de prière pour nouer des liens avec Dieu, vous pouvez réciter les invocations existantes dans les livres de Do'a. 8[8] Soyez surs et certains que vos invocations et prières ne seront pas sans effet, même si votre demande n'est pas exaucée. 9 [9]En outre, si vous vous trouvez dans des difficultés financières, en dépit de tous les efforts que vous menez, vous ne devez y voir un manque d'intérêt de Dieu à votre égard.

Dieu sait quel est l'intérêt et le bien des gens qui ont la foi. Parfois, Dieu leur accorde une énorme puissance et capacité économique, comme cela était le cas du vénéré Salomon (bénit soit-il) et parfois, Dieu les mit dans les embarras et les difficultés, tel était le cas du vénéré prophète Job (bénit soit-il). Les deux cas vont dans l'intérêt des hommes ayant la foi. 10 [10]

[1] Koleini, Mohammad Ibn Yaghoub, Kafi, tome 1, p; 183. Tome 7, Dar ol-Kitab al-Islamiyat, Téhéran, 1986.

[2] Horr, Amoli, Mohammad Ibn al-Hassan, Wassael al-Shi'a, tome 8, p. 78, l'institut Ahl-ul Bayt, Qom, 1409 de l'hégire lunaire.

[3] Parfois, Dieu rend pauvres les gens riches et parfois, Il rend riches, les gens pauvres pour démontrer Sa puissance.

[4] CF: Réponses 3541 (le site : 3779) et 3783 (le site : 4007).

[5] Horr, Amoli, Mohammad Ibn al-Hassan, Wassael al-Shi'a, tome 7, p; 170.

[6] La sainte sourate 18 (la Grotte), les verset 23-24 : « Et ne dis jamais, à propos d'une chose : « Oui, je vais faire cela demain, « à moins que : « Dieu veuille ». Et rappelle-toi ton Seigneur, quand tu oublies ; et dis : « Peut-être mon Seigneur va-t-il me guider vers une chose qui, en fait de direction, sera plus approchante que ceci. »

[7] Koleini, Mohammad Ibn Yaghoub, Kafi, tome 3, p. 479.

[8] Certaines invocations sont mentionnées dans la réponse 871 (le site : 1087).

[9] La réponse 197 (le site 983) vous fournit de précieuses informations sur l'exaucement des prières et des invocations.

.([10] Vous pouvez, si vous le souhaitez, vous référer à la réponse 2616 (le site : 3040